

CANDIDAT 2024 AU POSTE D'ADMINISTRATEUR D'IESF



POUPRY Corentin

Ingénieur diplômé de l'ESIEE Paris en 2025



Présenté par le BNEI – Bureau National des Élèves Ingénieurs – N°G22

PARCOURS, PRÉSENTATION ET MOTIVATIONS

En qualité de vice-président du BNEI, mes responsabilités m'ont conduit à tisser des liens étroits avec IESF, tant dans le cadre de nos missions respectives que sur le plan administratif. Il est important de souligner que le siège social du BNEI est intégré au sein même d'IESF. Notre objectif principal demeure le renforcement de cette collaboration avec IESF, afin de concevoir des projets encore plus adaptés et pertinents pour les ingénieurs en exercice, en formation, ainsi que pour ceux aspirant à le devenir. Cette mission reflète notre engagement profond envers une collaboration fructueuse avec IESF, bénéficiant tant aux ingénieurs qu'aux élèves ingénieurs au sein de nos écoles.

En complément de ma fonction actuelle, je suis Expert Etudiant à l'AEQES (pour la Fédération Wallonie-Bruxelles) et pour la Commission des Titres d'Ingénieur (CTI) et participe activement à des missions d'audits. Ces expériences enrichissantes m'ont permis d'acquérir des compétences diversifiées et une vision approfondie des enjeux liés à la formation et à la profession d'ingénieur. Je suis aussi Vice-Président Etudiant adjoint de l'université Gustave Eiffel, où je suis en charge de la vie associative et étudiante. Cette fonction me permet de représenter les étudiants auprès de la direction de l'université et de défendre leurs intérêts. Je représente aussi les intérêts des élèves au sein du conseil d'administration de ESIEE Paris où je participe aux décisions stratégiques de l'école.

Ces différentes fonctions me permettent d'avoir une vision globale des enjeux du monde de l'ingénierie et de m'engager activement dans la construction de son avenir, ce que j'aimerai continuer à faire et ce même après mes études.

SOUHAITE S'INVESTIR DANS LES ACTIVITÉS IESF SUIVANTES

- Le Comité Jeunes Promotions (Convention scientifique étudiante)
- La représentation des ingénieurs à la Cti